

LITTÉRATURE

“L’Aigle de sang”, de Marc Voltenauer, est sorti hier

Marc Voltenauer est un des auteurs suisses les plus lus en Suisse Romande. Hier, il a sorti son nouveau polar “L’Aigle de sang” après “Le Dragon du Murevan” (plus de 50 000 exemplaires) et “Qui a tué Heidi?”. On retrouve son personnage fétiche, l’inspecteur Auer. Cette fois-ci, il se rend en terres suédoises pour une nouvelle enquête, après la révélation d’un lourd secret familial que sa sœur ne pouvait plus garder. Ce jeudi, la deuxième enquête de l’inspecteur, “Qui a tué Heidi?”, est aussi sortie en poche.

Marc Voltenauer sort son 3^e polar. Photo DR

